

La tenue à bord, durant la navigation



Les pattes d'épaule avec le grade. Ici : capitaine de vaisseau. Ce monsieur est le commandant du bateau.

Le drapeau, il ne faut pas oublier de le saluer quand on monte à bord.

On a une étiquette avec son nom. L'équipage compte une bonne centaine de personnes sur cette frégate, difficile de connaître le nom de tout le monde, surtout au début de la mission.

Les chaussures de sécurité. Elles protègent des chocs.

Le commandant (à gauche) et le lieutenant (à droite) portent la tenue de protection base. C'est une combinaison faite pour résister aux dangers éventuels (incendie, paquets de mer ou pluie). Elle compte de nombreuses et grandes poches. Elle a une bande réfléchissante sur toute la largeur de la poitrine et du dos, et aussi une autour de chaque jambe. C'est utile pour voir les gens dans la fumée d'un incendie ou dans le brouillard ou le mauvais temps. On ne porte pas de coiffe durant les moments de travail.